
 

Chers collègues,  
 

L'AG électronique lancée début juillet 2010, avec pour délai le 15 
juillet 2010, a donné le résultat suivant: 

Sur 381 membres, 58 collègues ont voté. 

                   Sur 58 participants, on a pu dénombrer: 

                   - 56 votes en faveur du bilan financier, du bilan d'activité et de 
la composition du Comité 

                   - 2 votes contre le bilan financier, du bilan d'activité et de la 
composition du Comité; 

                   - Aucun bulletin nul ou bulletin blanc. 

                   Par conséquent, les bilans d'activité et financier sont adoptés de 
même que la composition du Comité. 

                   Le Comité tiendra sa première réunion en septembre 2010.  

                   Les activités de l'AFFCE reprendront dès la rentrée. 

Très cordialement,  

Fabrice Andreone, Président                        Bertrand Soret, Secrétaire général 

 


